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 皆さんこんにちは。先週の新旧合同理事歓送

迎会はお疲れ様でした。青木会長はじめ旧理事

の皆様方お疲れ様でした。 

  皆様もご存じのように、青木会長は頭脳明晰

であり思慮深く器用に何でもこなす会長でし

た。無事に１年間人吉ロータリークラブを牽引

して頂き、本当にありがとうございました。    

 また、堤パスト会長からも「青木会長の会長の

時間を楽しみにしている」という賛辞を頂か

れ、本当に青木会長は幸せ者だなぁと感じた反

面、私にとっては大きなプレッシャーとなりま

した。次年度岩井エレクトとは「あんまり固い

ことは話さないようにしようね」と同盟関係を

結び、語彙力ある青木節には到底かなわないと

あきらめ、別路線で行こうと考えているところ

であります。 

 つまり、話は短くプレーは早く、芝を読まず

に空気を読め、のゴルフ道精神で行きたいと思

います。まあ、あまり物事を深く考える方では

ありませんので、会員の皆様に喜んで頂ければ

それが一番だということで会長の時間を務めた

いと思います。 

 実は先日、台北稻江ロータリークラブより今

回の九州豪雨の見舞い状が届きました。ワード

の変換機能を使って日本語に訳されたと思うの

ですが、どうしても違和感のある文書に仕上

がっていました。気を悪くしているのではな

く、こちらから日本語を繁体字に変換して送る

場合も相手には違和感があるんだろうなぁと感

じた訳です。 

 本日は同業者の君島会長がお見えですので、

つばめタクシーの宣伝をあまりしたくはないの

ですが、実は当社には現在中国籍の女性ドライ
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バーが居りまして、中国人や台湾人観光客のアテ

ンドをさせています。熊本県でも九州でも二種免

許を持った中国人はいないのではないかというこ

とで、少々ハナタカになっております。ごめんな

さい。話を戻します。そこで、こちらから返信し

ようとする文章を、ワードで変換し繁体字の文書

を出して、それを彼女に修正させ台湾に送信した

のでした。ワードの変換機能の信憑性向上にはま

だ時間がかかるようです。随分修正がありまし

た。変換に関連してですが、私は会長の時間の原

稿つくりはチャットGPTに頑張ってもらおうと訓

練の真最中であります。私の年度が終わる頃に

は、チャットGPTが作った会長の時間の素晴らし

い話が聞けるのではないかと自分自身楽しみにし

ています。 

 さて、本日は秋山ガバナー補佐をお迎えしての

例会ということであります。どうぞガバナー補佐

アドレスを楽しみにして頂きまして会長の時間を

終わりたいと思います。今年のテーマは「コ・ク

リエーション（共創）復興の希望を生み出そう」

です。よろしくお願い致します。 

 

 
   幹事 小笠原賢治 

 

≪連絡事項≫ 

地区事務局より 

・令和4年7月ガバナー月信を地区ホームページへ掲 

 載しました。（回覧） 

・７月は母子の健康月間です。ＲＩウェブサイト月 

 間資料のご案内（回覧） 

・『クラブ・地区支援リソース集』のご案内 

 （回覧） 

・ロータリー文庫の電子図書館についてお願いと利 

 用方法（回覧） 

・例会変更・取止めのお知らせ（回覧） 

 熊本東南ＲＣ、熊本南ＲＣ、八代東ＲＣ 

 多良木ＲＣより7月20日は休会  

・人吉ＲＣ今後の例会予定   

 7/21 クラブ協議会前半  

 7/28 クラブ協議会後半 

 

【来訪者挨拶】 

  

   多良木ロータリークラブ 

   

                

 

 

 

 

 

 

     

      

 

 

  水俣ロータリークラブ 

 

 

 

 

 
                  

          

 

 

   熊本県立人吉高等学校 

 創立100周年記念事業への寄付金のお願い           

        創立100周年記念事業実行委員会 

 

 

 

 

   委員長 平田フク 

 

 
 

【ゴルフ愛好会】    運営委員長 竹長一幸 

ゴルフ愛好会 総会並びに青木年度取切戦 

北会長杯第１戦 ご案内 

○ゴルフ愛好会 総会 

  日時：７月２２日（土）１８時３０分 開会  

  場所：相良藩 田  会費：４千円 

○青木年度取切戦、北会長杯第１戦 

  日時：７月２３日（日）スタート１０時０６分  

   場所： チェリーゴルフ人吉コース            

     30分前のご集合をお願いします。 

 

【第15回「球磨川音楽祭」ご案内】 

         実行委員会 代表 加登住 亮 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

現 会 員 数   47名 出席免除会員数 1名 

出席義務会員数 46名  

欠 席 者 数 7名 
 

出 席 者 数 39名 

免除会員出席数 1名 ZOOM( 3) 会場(37) 

  君島徳昭 会長   岡崎亮祐 幹事 

  坂田  敬 会長   向江富士夫幹事 

     委員長  岡本光雄 様    

           福司山芳弘様 

      （人吉中央ＲＣ） 



【親睦委員会】     委員長 新堀純子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【雑誌委員会】  

 ロータリーの友７月号紹介           

            雑誌委員長 春木 顕 

 

 ２０２３－２４年度ＲＩ ゴード

ンＲ．マッキナリー会長の会長テー

マ「世界に希望を生み出そう」を踏

まえ、横組５ページにはロータリー

の友委員会委員長 髙野孫左ヱ門

（甲府RC)さんの「新たな希望を生

み出す『ロータリーの友』を目指し

ます」には、「トレーニングモデル」から「ラーニン

グモデル」へロータリーの取り組みが変更されたこ

と、新たに「ラーニングファシリテーター」という役

割が登場したこととその役割が紹介されています。ま

た、昨年度の当委員会でも紹介された、Ｗｅｂ内の

『友』電子版から過去７０年の情報に触れることで

ロータリーについて考える機会を生み出したいとい

う願いも述べられています。私たち人吉ＲＣでも積極

的に触れていきたいと思います。 

 横組６ページからはＲＩ ゴードンＲ．マッキナ

リー会長のメッセージです。己の幸せを守る効果的な

方法は、人に親切にすることという研究結果を踏ま

え、ロータリーの本質は平和を築くこと、我々の奉仕

プロジェクトの多くは積極的平和のための土壌づく

りであることを確認されています。 

  １８世紀スコットランドの国民的詩人ロバート・

バーンズが述べた「全世界が親族になり『良識と真価

を全世界に広める』」を引用し、ロータリーの中に平

和を築き、それを存分に広めていくことで、世界に希

望を生み出そうと呼びかけられています。 

 その後も、会長自身のこと、ＲＣ活動、家族のこと、

故郷のこと、これまで経験したことが紹介されていま

す。ぜひご覧ください。 

 １８ページからは全地区のガバナーが紹介されて

います。お時間がない方も、それぞれの見出しだけで

もご覧ください。ちなみに我々の第２７２０地区膳所

和彦ガバナーは「さらなる次のステージへ」です。 

 ４２ページには「母子の健康・持続可能な母子の健

康への取り組み」という７月母子月間にちなんだ記事

があります。地域社会が自力で母子の健康を守れるよ

うな仕組みづくりを推進しているロータリーとして

の活動の紹介です。「おむつバンク」や「月経カッ

プ」、生理の貧困への取り組みです。 

 ４６ページからのロータリー ＡＴ ＷＯＲＫ で

目を引いたのは子ども模擬裁判です。時間の都合で

紹介は割愛します。 

 縦組み４ページには第２７１０地区ＩＭ特別講

演「女性がより活躍できる組織・社会づくり」の要

旨がまとめられています。講師は元厚生労働省事務

次官・津田塾大学客員教授の村木厚子氏です。内容

はあえて紹介しません。ここでは私の考えたことを

述べます。 

 男女共同参画社会を目指すと言われて久しいで

すが、現在も日本のジェンダーギャップは世界に後

れをとっているのが現状です。そんな日本の官僚組

織に風穴を開け、社会的な事件に巻き込まれた村木

氏の講演内容は考えさせられるものがあります。私

たちの身の回りでも、男性が中心となって組織が動

いているものが大半です。ただこのままではいけな

い。だからこそ、組織の運営に影響をもつ立場の人

が多い私たちロータリアンの意識改革も必要だと

感じました。 

 ８ページのこの人を訪ねてでは、三原ＲＣの花田

章浩さんの食肉事業に関わる紹介がされています。

わたしたちと同じく地方で活躍され、私たちと同じ

く忙しく、私たちと同じくさまざまな公職をこなさ

せる姿に、私自身を振り返ることができた記事でし

た。 

 最後に、１５ページの川柳の中から、これからの

季節にちなんだ一句を詠んで、ロータリの友７月号

の紹介を終わります。 

 「誕生日感謝を込めて墓参り」 

       （福岡イブニング 樫原道治氏） 

 

 

【ガバナー補佐アドレス】  

 

     国際ロータリー第2720地区 

    熊本第６Ｇガバナー補佐 秋山二三幸 様 

 

 2023年度熊本第６グループガ

バナー補佐を拝しました多良木

ＲＣの秋山と申します。ロータ

リー歴は３３年と１１ヵ月、職

業分類は動物病院です。詳しく

は、すでにプロフィール他を送

付してありますので割愛させて

頂きます。 

 思えば１９８９年に入会いたしまして１年目

のガバナーは、何と人吉ＲＣの大平Ｇでござい

ました。そして次の年の大平Ｇ主催の地区大会

は中川原にての野外懇親会でございました。夜

のレーザー光線を使った大変すばらしい催しに

は度肝を抜かれました！私は豚汁の係を仰せつ

かり、先輩ロータリアンから「人吉ＲＣは多良

木ＲＣのスポンサークラブだけんなあ、卒のな

いごつせにゃいかんばい」と言われたものでし

た。前年度のＧ補佐延岡ＰＡＧが誠にそつなく

務められました。其の後を賜りました私としま

         ７月誕生祝い  

  北昌二郎会員 １０日     

 鳥井正徳会員 ２３日  

  松下哲也会員 ２３日   



しては大変困惑しております。少しだけホッとして

おりますのは、今年度の膳所ガバナーが、私と１０

年来の知り合いで有ることです。 

 これも２０１４年のシドニーでのＲ国際大会が

きっかけでした。膳所先生ご夫婦とのお付き合いの

スタートでした。日田ＲＣ50周年記念式典には多良

木ＲＣから数名出席、多良木ＲＣ50周年式典には膳

所ご夫婦と当時の幹事、女性会員２名お出で頂きま

した。さらに日田ＲＣ55周年は膳所先生が会長でし

たので、私は数名引き連れてお伺いし、その時は２

次会３次会と膳所先生と日田ＲＣメンバーと日田の

町を飲み歩き「友達の輪」を広げました。そして、

今年の出会いとなりました。 

 

 さて、前置きが長くなりましたが、今年度膳所Ｇ

の地区スローガンは「Rotary is a school, and 

also a playground ロータリーは学び舎であり、遊

び場である」「Now, rotary action can change the 

world そして今、ロータリーアクションは世界を変

える」これは昔からロータリアンの間でよく言われ

ていることです。ロータリーのモットーは『超我の

奉仕』（Service Above Self)『最もよく奉仕する

者、最も多く報いられる』（One Profits Most Who 

Serves Best）この語録もロータリアンはどなたでも

ご存じの如く古くから言われている語録です。“初

心を忘れずに、かつ新しきものを受け入れる”と膳

所ガバナーが言われたものと私は解釈しました。 

 さ ら に 膳 所 ガ バナー の 言 わ れ る  ＤＥＩ

「DEi:Diversity（多 様 性）、Equity（公 平 さ）、

Inclusion（インクルージョン）」を中心に多くの人

を分け隔てなく、温かく迎え入れる事、会員を一人

でも多く入会させ、さらに女性会員の確保に力を入

れる。既に規定審議会2016年「例会数が各クラブで

自由に決定」「オンライン例会可能」「ローターア

クトはＲＩ会員」、2019年「職業分類規定の廃止」

「出席メイクアップは年度内であれば認定」「ロー

ターアクトのＲＩ加盟」、2022年「ＳＲＦの試験的

導入」「地域制限なしの自由入会可能」「出席報告

の提出義務撤廃」が決まっております。兎に角、新

会員の確保が簡略化されました。その他にも色々の

活動重点もありますが、膳所ガバナーの意向に沿っ

て補佐してまいるつもりです。皆様、どうぞご協力

の程、宜しくお願い致します。 

 最後になりましたが、今年度のＲＩ会長はスコッ

トランド・サウス・クイーンズフェリーＲＣのゴー

ドンR.マッキナリー氏です。テーマは『 世界に希望

を生み出そう 』(Create hope in the world)で御座

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
【寄付カード】         

〈ニコニコ箱委員会〉 

・熊本第６Ｇ秋山二三幸ガバナー補佐 一年間お付き 

 合いください。延岡ＰＡＧ半分の力でございます。 

 宜しくお願い致します。                   

・水俣ＲＣ君島徳昭会長 本年度水俣ＲＣの会長をさ 

 せて頂きます君島です。皆様一年間宜しくお願いい 

 たします。                   

・水俣ＲＣ岡﨑亮祐幹事 本年度皆様ＲＣの幹事をさ 

 せて頂きます。まだ何も分かっていない若輩者です 

 のでどうか皆様ご指導の程お願い致します。 

・多良木ＲＣ坂田敬会長 本日はお世話になります。 

                      

・多良木ＲＣ向江富士夫幹事 幹事の向江です。お御 

 邪魔いたします。             

・人吉中央ＲＣ岡本光雄会員 久々にメークアップに 

 来ました。人吉高校創立100周年記念事業へのご支 

 援宜しくお願い致します。                 

・人吉中央ＲＣ福司山芳弘会員 人吉高校創立100周 

 年記念事業募金宜しくお願いします。       

・北会長 秋山先生ガバナー補佐アドレスありがとう 

 ございました。多良木ＲＣ坂田会長、向江幹事、共  

 に頑張りましょう。君島会長、岡崎幹事、ありがと 

 うございました。君島会長とは地方タクシー会社の 

 実情を中央に伝えて行きましょう。         

・延岡会員 水俣ＲＣ君島会長岡崎幹事、多良木ＲＣ 

 坂田会長向江幹事、人吉中央ＲＣ岡本様福司山様、 

 ようこそおいで下さいました。昨年はガバナー補佐 

 として大変お世話になりました。秋山ガバナー補 

 佐、バトンタッチです、頑張って下さい。   

・岩井会員 多良木ＲＣ、水俣ＲＣ、人吉中央ＲＣの 

 皆様のご来訪を歓迎します。坂田先生、君島君、一 

 年間頑張って下さい。                     

・青木会員 秋山ガバナー補佐をはじめ、多良木、中 

 央、水俣ＲＣの皆様、お忙しい中ご来訪いただき有 

 難うございます。                         

 

〈Ｒ財団委員会〉 

・片岡会員 秋山ガバナー補佐歓迎します。    

・中川会員 秋山ガバナー補佐、多良木ＲＣ坂田会 

 長、向江幹事、水俣ＲＣ君島会長、岡崎幹事、人吉 

 中央ＲＣ岡本パスト会長、福司山パスト会長、よう 

 こそ、ご来訪いただきありがとうございます。よろ 

 しくお願いいたします。           

・葉山会員 秋山Ｇ補佐の来訪を祈念して    

 

<米山記念奨学委員会> 

・葉山会員 多良木ＲＣ坂田会長･幹事、水俣ＲＣ君 

 島会長･幹事の来訪を祈念して        

 

<人吉ＲＣ奨学基金委員会> 

・葉山会員 人高同窓会岡本会長お世話様です。ジェ 

 ニトルマン福司山君の来訪を祈念して    

 

 

         点 鐘   北 昌二郎 会長 

 


